

Der Landrat vereidigte Herrn Dietmar Klein erneut zum stellvertretenden Kreisbrandmeister, der unter Erheben der rechten Hand folgende Eidesformel wiederholte:

„Ich schwöre, dass ich das mir übertragene Amt nach bestem Wissen und Können verwalten, die Verfassung und Gesetze befolgen und verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen Jedermann üben werde. So wahr mir Gott helfe.“

Der Landrat sowie die Kreisdirektorin gratulierten Herrn Klein zur erneuten Bestellung zum stellv. Kreisbrandmeister. Der Landrat händigte ihm die Urkunde aus und wünschte ihm für die Zukunft weiterhin viel Erfolg.